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COMI]NE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta rJel 10/9/2013

L'anno duemilatredici, il giorno dieci del mese di Settembre in Palermo, nella Sala Consiliare della

sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana n" 95, il Consigho Circoscrizionale
convocato dal Presidente con avviso integrativo n. 2162 del 28/08/20i3, ai sensi delle vigenti
norme di legge statutarie e regolamentari, assistito dall' Esp. to Amm.vo Anna Maria Geraci.

Alle ore 10,30 il Presidente , invita I' Esp. to Amm.vo Anna Maria Geraci nella qualità di
Segretario, ad effettuare I'appello, al termine del quale risulta assente il Consigliere: Buscemi.

Verificato il numero legale dichiara apefia la seduta, nominando scrutatori i Conss. Di Vincenti,
Fanciuso, Lepre.

Il Presidente - esprime Ie sue condoglianze al Cons. Reina per la prematura scompaÍsa della zia.

Il Cons. Reina - annuncia che lascia i lavori d' Aula per motivi di lutto e alle ore 10,45 si

allontana.

Il Presidente - comunica che domani avrà un incontro per definire le somme che verranno

assegnate alle Circoscrizioni, per cui è stato sollecitato il Parere sull' art. 29.

il Cons. Abbonato - lamenta ulteriormente il problema del gard rally nella via S.P. 57 che non

viene ripristinato, pericoloso per I' incolumità pubblica.
Inoltre lamenta I' inciviltà dei cittadini che continuano a creare discariche a cielo aperto, nonostante

gli operatori si impegnino a ripulire il territorio.

Il Cons. Mancuso - segnala che da giovedì le vie: La Loggia, M. Titone e limitrofe si trovano al

buio. chiede quanto dovrà durare questo stato di cose.

Per ciò che riguarda il mercato rionale di via Arcoleo, persistono gli abusivi, nonostante la presenza

deila Poiizia Municipale.
Chiede se sia possibile convocare in Aula il Comandante dei VV.UU., Messina, al fine di capire

quanti uomini occorrono per rimuovere Lln abusivo.

Il Cons. Di Vincenti - chiede a che punto stanno i lavori di estrapolazione dal Parere di Bilancio
deile parti che riguardano il territorio della IV Circoscrizione.

Il Presidente - risponde che stà occupandosene la P.O. Pappalardo.

Il Cons. Di Vincenti - in merito alla Notte Bianca propone di inoltrare una nota ai ristoratori che

interverranno. dove deve essere specificato che tutto ciò che è in bottiglia deve essere versato in

bicchieri di plastica.

Il Cons. Lepre - chiede notizie su una nota fatta tempo fa per la rimozione di un albero pericolante

in via Paruta.

Il Presidente - risponde che è in ritardo nell' inviare le richieste in quanto è stato impegnato con I'

organizzazione della Notte B ianca.



Il Presidente - passa alla traffazione dell' O.d.G integrativo n.2281 del 031912013 avente per

oggetto: Parere "Modifica art.29 del Regolamento per il Decentramento".

Il segretario ne da lettura, alla fine della quale:

il Presidente - sottolinea il fatto che oggi si conclude I' iter che prevede le assegnazioni di
competenza alle Circoscrizioni, con questa Delibera si ottengono gli strumenti per attuare il
Decentramento tanto decantato dall' Amministrazione Comunale.
Chiaramente le competenze riguardano sia il campo Ammir.ristrativo che Politico.
Inoltre è stato assicurato che tale delibera verrà integrata con le proposte dettate da questo

Consiglio.

Il Cons. Di Vincenti - fa notare che alcuni impianti sono stati assegnati a privati nonostaute

richiesta fatta dal Consiglio, inoltre alcune strutture sono stati trasformati ( es. campi da tennis in
campi di calcetto), chiede quindi al Presidente di prendere informazioni.

Il Presidente - risponde che è un problema di interlocuzione, che non sarà più I' Amministrazione
Comunale, ma la Circoscrizione, la quale dovrà verificare i termini delle convenzioni, capire se la

società ha mantenuto gli obblighi che avevano concordato con I' Amministrazione, ecc.

Il Cons. Di Vincenti - ribatte che tale Delibera è carente di contenuto, itt quanto non viene

specificato se gli impianti indicati sono già assegnati.
Non si sente di dare Parere se contrasta con le convenzioni dei privati.

Alle ore 10,40 il Presidente dichiara chiusa la seduta, al fine di studiare meglio il documento la

cui trattazione viene rinviata alla seduta successiva.

Il Segretario
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